Union des Entreprises Luxembourgeoises :

Entrevue Gouvernement – UEL le 5 novembre 2008

Le Conseil d'administration de l'UEL a ce 5 novembre eu un échange de vues avec le Gouvernement sur la crise financière et ses conséquences sur l'économie luxembourgeoise. Les responsables des organisations patronales ont rendu hommage au Gouvernement pour l'efficacité de sa réaction face à la crise financière et lui ont assuré le concours sans faille des entreprises et de leurs représentants pour combattre efficacement les difficultés économiques actuelles et chercher dans cette crise de nouvelles opportunités pour l'économie luxembourgeoise.

Les deux parties se sont échangées sur l'analyse des causes de la crise et leurs conséquences sur les principaux agrégats macroéconomiques que sont la croissance, l'emploi, les finances publiques, l'inflation ainsi que les répercussions de la crise sur les principaux agents économiques.

Les initiatives et moyens d'action proposés par l'UEL lors de cette entrevue comprennent des mesures destinées à améliorer la réponse du Luxembourg à la crise financière tout en maintenant à un niveau élevé le potentiel de croissance de l'économie dont dépend la pérennité du modèle social.

Concrètement, l'UEL a proposé au Gouvernement un plan en 8 points comprenant chaque fois des actions pouvant être mises en œuvre à court et à moyen terme.

Ce plan d'action comprend les mesures suivantes :

- établir un climat de confiance par une communication empreinte de transparence vis-àvis des consommateurs et des entreprises;
- faciliter le crédit aux entreprises et aux particuliers ainsi que le recours à l'assurance crédit;
- rétablir et renforcer la compétitivité internationale de l'économie au niveau des coûts de production et de l'équilibre des comptes de la sécurité sociale et des réformes administratives;
- mettre en œuvre une politique de relance sélective des investissements publics :
- adapter la compétitivité de la fiscalité dans une optique de moyen terme ;
- établir en association avec les entreprises des plans d'action sectoriels, qui ont pour objet de diversifier l'économie, tout en tenant compte des spécificités sectorielles, et de relancer le potentiel de croissance des entreprises;

- définir grâce à des investissements conséquents le Luxembourg comme nouvelle place forte de l'économie de la connaissance;
- instituer une gouvernance publique renforçant la stabilité et la capacité de réaction de l'économie luxembourgeoise.

Au cours des discussions s'est dégagée une large concordance de vues tant sur l'analyse de la crise que sur ses répercussions sur l'économie. Les grands axes de mesures ont été identifiés dans le but d'accroître dans l'immédiat la résistance de l'économie aux effets de la crise et de garder intact le potentiel de l'économie à terme. A cet effet, 4 groupes de travail ont été institués qui établiront, sous la présidence des ministres compétents avant la fin du mois en cours, des programmes d'actions concrètes pour les 4 secteurs d'activités suivants :

- le secteur financier,
- l'industrie ainsi que les services aux entreprises, l'artisanat et le commerce (PME/PMI),
- la construction et le parachèvement,
- les technologies de l'information, l'innovation et la recherche, l'énergie et l'environnement.

Le Gouvernement et l'UEL sont confiants que la collectivité luxembourgeoise pourra ainsi se doter d'un nombre d'atouts certains pour réagir à la crise et qu'elle sortira renforcée de cette situation difficile.

A l'issue de la réunion, Michel Wurth, Président de l'UEL, a fait le commentaire suivant :

« Nous avons demandé une entrevue avec le Gouvernement pour partager avec lui l'analyse de la situation et des perspectives de l'économie luxembourgeoise. En formulant les propositions de l'UEL comprises dans son plan d'action à 8 huit points, nous avons voulu assurer le Gouvernement de la volonté des entreprises luxembourgeoises à travailler avec



lui la main dans la main pour minimiser les effets de la situation difficile actuelle et pour préparer la reprise.

Les représentants de l'UEL ont particulièrement insisté sur les propositions suivantes : maintien du crédit à l'économie, accélération de l'engagement des investissements publics, simplification administrative, renforcement de la compétitivité coût, plans de développement sectoriels et priorité à la recherche et à l'économie de la connaissance.

Je me réjouis de constater que les deux délégations ont exprimé leur confiance dans la capacité de notre pays à résister à la crise et à se moderniser. Les travaux des groupes de travail institués ce matin devraient tracer les voies dans cette direction. »

Communiqué par l'UEL le 5 novembre 2008

Les mesures proposées par l'UEL dans le cadre du plan d'action peuvent être consultées dans leur intégralité sur le site internet de l'UEL : www.uel.lu.



HERBST SPECIAL – DIREKT AB LAGER



Lederstühle in kolonialbraun

Bari 109.-*

Cordo 169,-*

Verschiedene Indoor-Stühle ab Lager lieferbar!
*Aktionspreis netto zzgl. MwSt. – solange der Vorrat reicht.



VON DER IDEE BIS ZUR AUSFÜHRUNG ...

GASTSTÄTTENEINRICHTUNGEN

D-66557 Illingen-Welschbach · Welschbachstraße 13a Fon +49(0) 68 25 / 93 24 0 · www.haupert.de

IHR KOMPLETTEINRICHTER FÜR INDOOR + OUTDOOR